

## 高等部 「舞鶴赤れんがパーク製品販売会」 (事前学習～当日)

高等部では年2回、校外での製品販売会を行っています。今年度は初めて、舞鶴市の観光施設「舞鶴赤れんがパーク」にて販売会を行い、作業学習で制作した製品を販売しました。

### 市長訪問～製品と販売会のPRをしました！

1月30日(火)、高等部を代表して4名が、市役所の鴨田舞鶴市長のもとをお訪ねし、製品のアピールと赤れんが販売会の宣伝をさせていただきました。鴨田市長は、一つ一つの製品を手にとって質問や感想を言ってくださり、生徒たちはそれらを一生懸命聞いて答えることができていました。とても貴重な経験をすることができました。



「素晴らしい製品の数々ですね。」とお褒めの言葉をいただきました。

赤れんがパーク モニュメント

### 西舞鶴マナイ通り・東舞鶴駅周辺地域でチラシを配りました！

赤れんが販売会に向けて、2月2日(金)に4・5組の生徒たちが西舞鶴のマナイ通り周辺の地域へ、2月8日(木)に6・7組の生徒たちが東舞鶴駅周辺の地域へ、赤れんが販売会のチラシを配りに行きました。

お店には、一軒ずつ挨拶し、取組内容を説明してから、チラシの掲示や設置、お客様への案内などを依頼しました。たくさんのお店の方々に快諾していただき、御協力を得ることができました。また、歩いておられる方に、チラシを手渡ししたり、民家へポスティングをしたりもしました。

チラシを配付していると、「モスバーガーの作品展示を見たよ。」「バスにも大きくポスターが貼ってあるね。」などと、たくさんの方から声を掛けていただき、地域の方々に本校の取組を知っていただいていることを実感しました。総移動距離が10 kmを超える班もありましたが、生徒たちは充実の表情でした。



FM 舞鶴で宣伝していただきました。 地図を見て自分たちでルートを考えて回りました。

一軒ずつ丁寧にポスティングしました。

## 舞鶴赤れんが販売会「大盛況でした！」当日の様子

2月15日(木)に、舞鶴市役所の赤れんが倉庫2号棟舞鶴市政記念館において、「舞鶴支援学校赤れんがパーク製品販売会」を実施しました。初めての赤れんがパークでの販売会でしたが、オープニングの高等部太鼓組による発表からとても多くのお客様に御来場いただきました。想定以上の来場者で生徒たちは驚いていましたが、慌てることなく練習の成果をしっかりと発揮し、お客様一人一人に一生懸命対応することができていました。

今年度は、製品販売に加えて職業自立コースの生徒たちによる作業の実演も行いました。製品の良さや生徒たちの取組をより詳しく伝えられる機会となり、お客様方も興味をもって見ていただきました。

太鼓組の演奏も製品販売会も今年度の締めくくりということで、一年間取り組んできた成果を十分に発揮することができ、生徒たちの成長した姿が見られた販売会となりました。



「お会計は〇〇円でございます！」 素敵な立ち姿です！ 「こちら商品でございます。」 「レシートとお釣りでございます！」